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Zitat von FCNMax 

Also ein Transfer von Ewerton zu uns würde mir dann doch gefallen!

Das wäre nach Zrelak, Kerk und Valentini die nächste ziemlich sichere gute
Verstärkung! Bei Bredlow, Jäger und Fuchs halte ich mich mit Bewertungen noch
zurück, aber auch diese Transfers machen durchaus Sinn...

Ich hoffe nun, dass die Transfers auch tatsächlich zünden! Aber ich bin da durchaus
optimistisch, dass das besser klappen wird als letztes Jahr. Insofern hat sich Herr
Bornemann auch mal ein Lob von mir verdient!

Jetzt hoffe ich mal, dass man mit Alushi noch eine sinnvolle Regelung findet (wie auch
immer die dann aussieht) und man doch noch die ein oder andere
Vertragsverlängerung hinbekommt. Insbesondere Leibold, Erras und Kammerbauer
wären mir wichtig - da ich es bei Möh für nahezu ausgeschlossen halte und bei
Teuchert mittlerweile meine Zweifel habe ob das überhaupt wünschenswert ist.

So gesehen wäre das von mir favorisierte Szenario: Leibold, Erras, Kammerbauer
verlängern, Möhwald bleibt in jedem Fall noch kommende Saison (und verlängert
optimalerweise) und Teuchert wird für gutes Geld (1,5 bis 2 Millionen) verkauft (und
ggf. Köpke dann noch geholt). Sollte das klappen hätte sich Bornemann doch einmal
etwas mehr Vertrauen erarbeitet...

Alles anzeigen 

Sorry, aber das ist Wunschkonzert!
Wir haben hier schon Zweifel an Teuchert und dann soll jemand der 3 -5 gute Zweitligaspiele
gemacht hat, noch ein Jahr Vertragslaufzeit hat auf einmal 1,5 bis 2 Mio´s bringen. Und dann,
hat sich Bornemann etwas Vertrauen erarbeitet? Sorry Max aber dein Gedankenspiel hier ist
nicht sehr real.
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Das was Bornemann UND Köllner bisher bei der Kadergestaltung hinbekommen haben ist in
meinen Augen richtig gut. Ohne Wenn und Aber. Zrelak, Kerk, Valentin und Bredlow sind gute
Verstärkungen. Jäger und Fuchs auf jeden Fall "Perspektivspieler" und Löwen und die anderen
Jungen haben sich in den letzten Monaten einigermaßen entwickelt. Wir sind immer noch nicht
Aufstiegsaspirant Nr. 1 aber in meinen Augen einer von 6 - 8 Mannschaften welche garantiert
nichts mit dem Abstieg zu tun haben und weiteren 10 Mannschaften welche um den Aufstieg
mitspielen. Je nachdem wie die Saison läuft.

2
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-
sport/?postID=2342911#post2342911

https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2342911#post2342911
https://www.glubbforum.de/forum/thread/18480-andreas-bornemann-ehem-vorstand-sport/?postID=2342911#post2342911

